



## Sabeth Holland

\*1959, lebt und arbeitet in St.Gallen, SG, CH



Sabeth Hollands Skulpturen und Installationen sind unverkennbar, facettenreich und zu tiefst positiv. Die international erfolgreiche Künstlerin arbeitet gerne mit starken Farben und echtem Gold und schenkt dem Entstehungsprozess viel Zeit und Aufmerksamkeit. Die vollendeten Werke zeichnen sich aus durch ihre Vielschichtigkeit und Tiefe. Sie beherrscht das Zusammenspiel von Formenvielfalt und Farbenfreude, was in ihren Skulpturen besonders gut zur Geltung kommt. Diese scheinen sich ständig zu bewegen, wirken fast schon lebendig und wachsen einem ans Herz.

Vielleicht wird gerade hier spürbar, wie viel Bedeutung die technisch vielseitige Künstlerin dem Gestalten von Einzigartigkeit widmet. Jede Skulptur wird von ihr als Unikat und ganz von Hand in Bildhauer Manier geschaffen. Auch die Beschichtung gestaltet sie sorgfältig, sinnstiftend. In einer

zweiten Schaffensphase folgt die zeitaufwändige Komposition der Bemalung, das Applizieren von echtem Gold und das vielschichtige Anbringen der Lackierungen.

Sabeth Holland sieht sich als stark engagierte Schafferin und erfindet vorzu neue Ausdrucksformen. Kunstexperten schwärmen von ihrer Eigenständigkeit. Ihre über den ganzen Globus verteilten Sammlerinnen und Sammler lieben die Lebensfreude, die aus allen ihren Werken spricht. Es erstaunt darum nicht, dass ihre inzwischen 30 Jahre andauernde Erfolgsgeschichte so überwältigend ist.